



Caso Camila: crisis en Taxco fue provocada por la incompetencia de las autoridades, asegura “Alito” Moreno



Después de los acontecimientos ocurridos en Jueves Santo en el municipio de Taxco (Guerrero), en donde habitantes de la ciudad lincharon a la presunta secuestradora y asesina de una niña de 8 años, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas se pronunció sobre el caso Camila.

“La crisis en Taxco se la debemos a la incompetencia de sus autoridades para atacar al crimen y a su incapacidad para dar justicia a las víctimas. El asesinato de la pequeña Camila

provocó el estallido del hartazgo ciudadano, algo que no debe minimizarse ni negarse”, apuntó “Alito” Moreno esta mañana.

Reiteró que la familia de la víctima necesita respuestas, justicia y no declaraciones irresponsables, como la que hizo Doroteo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana de Taxco, Guerrero, quien acusó a la madre de Camila de no cuidar a la pequeña.

“A la familia de Camila le urgen respuestas y justicia, no declaraciones irresponsables de las autoridades. El secretario de Seguridad de Taxco, Guerrero, fue insensible al responsabilizar a los padres. Nos dejaron ver qué clase de autoridades se tienen en ese municipio”, escribió el líder priista.

Ayer por la tarde, Doroteo Vázquez declaró durante una entrevista lo siguiente: “Hay que señalar que no podemos juzgar porque viéndolo desde el punto de vista, hubo una responsabilidad maternal y hay una omisión”. Esta declaración, desató comentarios negativos en redes sociales y reacciones violentas en habitantes de Taxco.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/caso-camila-crisis-en-taxco-fue-provocada-por-la-incompetencia-de-las-autoridades-asegura-alito-moreno/>